

TOLUCA

No est  “atorada” alianza PRI-PAN-PRD: Agust n Barrera

Adriana Carbajal

Agust n Barrera, delegado del PRD en el Estado de M xico dijo que no est  “atorada” la alianza con el PRI y PAN para contender por la gubernatura del Estado de M xico, sino que se atravesaron las fiestas decembrinas y es por eso que no han concretado la alianza.

Dio a conocer que todo parece que van a agotar el plazo que indica el calendario electoral para registrar la alianza, pero descart  que haya temas pendientes, sino que les gan  el fin de a o, y la idea es retomar en estos d as la mesa.

Asimismo, se al  que falta por definir el m todo de elecci n de la candidatura, pero no dud  en que van a avanzar pronto, “nadie sali  a fin de a o para hacer declaraciones en medios, son fechas en las que todo mundo se guarda, pero estimo que vamos a estar retomando las mesas y sobre todo definir el m todo que es lo que nos ha llevado un poco m s de tiempo”.

De la misma forma asever  que lo  nico definido es la voluntad de



Agust n Barrera, delegado del PRD en el Estado de M xico

querer caminar en esa ruta; sin embargo, rechaz  que tengan la fecha precisa para su registro, s lo que esta semana habr n de definir la fecha para retomar las mesas t cnicas.

Espectaculares de Alejandra del Moral

Respecto a los espectaculares que hay desplegados con la foto de Alejandra del Moral, coordinadora de Defensa del Estado de M xico por el PRI, opin  que la autodeterminaci n es de cada partido y el 15 de enero inician las precampa as, por lo que todo lo que se observa actualmente deber  replantearse.

“Son circunstancias diferentes con lo que se hace con la jefa de gobierno, Claudia

Sheinbaum, pues eso s  tiene que ver con un claro posicionamiento, es un claro posicionamiento anticipado de cara al proceso electoral del 2024, que ni siquiera ha iniciado”, dijo.

Alianza asegurada

Dirigentes de los tres partidos PRI, PAN y PRD coincidieron en que es pr cticamente un hecho que esta alianza se dar , aunque a n faltar  definir qui n de los aspirantes est  mejor posicionado.

Agreg  que alguien considera que es violatorio de las reglas del proceso electoral, est  en todo su derecho de actuar en consecuencia, pero ciertamente no son las mismas circunstancias y el PRD no lo considera violatorio.